
Politica - Incidente Mestre, Salvini: "Non è

un problema di guardrail, 5 dei feriti sono in

condizioni preoccupanti"

Roma - 04 ott 2023 (Prima Pagina News) "Eventi come questo non

sono imputabili a velocità o distrazione, ogni anno sulle strade

perdiamo più di 3.000 vite, spero che entro Natale le norme

che abbiamo approvato diventino legge".

In merito al tragico incidente avvenuto ieri sera a Mestre, "non è un problema di guardrail. Ho appena sentito

Luca Zaia sulle condizioni dei 15 feriti, di cui cinque sono in condizioni preoccupanti”.Così il Vicepremier e

Ministro delle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, partecipando al programma "Sky 20 anni", in onda su

Sky Tg 24. “Eventi come questo non sono imputabili a velocità o distrazione, ogni anno sulle strade perdiamo

più di 3.000 vite, spero che entro Natale le norme che abbiamo approvato diventino legge”, continua, per poi

ricordare che “la prima causa di morte e incidenti in Italia è il telefonino”.

(Prima Pagina News) Mercoledì 04 Ottobre 2023
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